
ПРОТОКОЛ № 24 
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике  
по вопросам: 
1. О подготовке к летней оздоровительной кампании 2014 года. 
2. О мероприятиях по организации учебно-тренировочных сборов в летний 
период для детей-спортсменов. 
3. О внесении изменения в решение Думы города от 26.12.2013 №453-V ДГ 
«О дополнительных мерах социальной поддержки в виде предоставления 
субсидий на строительство или приобретение жилья отдельным категориям 
граждан, проживающих на территории города, на 2014 – 2018 годы». 
4. О внесении изменений в решение Думы города от 31.05.2011  
№ 46-V ДГ «О делегировании депутатов Думы города для участия в 
деятельности комиссий, групп, советов и других совещательных органов». 
5. О кандидатурах от депутатского корпуса для делегирования в состав 
экспертного совета по поддержке социально ориентированных 
некоммерческих организаций при Главе города. 
 
 
 
г. Сургут 
13.03.2014 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали: 
члены постоянного комитета по социальной политике, депутаты Думы           
города – 5: 
Иванисов Н.Ф. 
Макеев С.Ф. 

– 
– 

по избирательному округу № 8 
по избирательному округу № 9 

Рябов С.В. – по избирательному округу № 12  
Сазонов О.А. 
 
Скоробогатов Э.Е. 
 
депутаты Думы города – 5: 

– 
 
– 
 
 

по избирательному округу № 21, 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 22, 
председатель комитета 
 

Бондаренко С.А. – по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 

Булих А.И. 
Горобец В.Г. 
Пахотин Д.С. 

– 
– 
– 

по избирательному округу № 7  
по избирательному округу № 18 
по избирательному округу № 23 

Айсин Р.Р. – по избирательному округу № 24 
 
Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью заседания постоянного комитета Думы города по 
социальной политике можно ознакомиться в аппарате Думы города 
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Председательствующий: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что изучен опыт работы по 
предоставлению дополнительных мер социальной 
поддержки других муниципалитетов округа (город 
Нижневартовск, город Ханты-Мансийск,  
Ханты-Мансийский район). В некоторых муниципалитетах 
все дополнительные меры социальной поддержки 
сосредоточены в одном решении Думы, что позволяет 
гражданам увидеть полную картину мер социальной 
поддержки. В городе Сургуте данные меры прописаны  
в разных решениях Думы города.  
Выразил мнение о том, что после проведения аудита 
дополнительных мер социальной поддержки появится 
возможность увидеть: какие категории горожан получают 
данные меры и на какую сумму, и сформировать все меры 
социальной поддержки в одном решении Думы города, 
кроме того, это позволит дополнительно изыскать средства 
без ущемления прав жителей города. Для того чтобы 
провести данную работу, необходимо сформировать 
рабочую группу.  
Отметил, что работа в данном направлении предстоит 
объёмная и возможно продлится до конца 2014 года, но она 
необходима. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Думе города совместно с Администрацией города 

создать рабочую группу для проведения экспертизы 
дополнительных мер социальной поддержки за счёт средств 
местного бюджета, выработки предложений по оптимизации 
и эффективности их реализации (по результатам работы 
возможно оформить все утверждённые дополнительные 
меры социальной поддержки единым решением Думы 
города).  
2. Вернуться к рассмотрению данного вопроса на 
депутатских слушаниях 20.03.2014 или на заседании 
постоянного комитета Думы города по социальной политике 
в апреле 2014 года (в зависимости от степени готовности 
Думы города и Администрации города выступить по 
данному вопросу).  
 
Возражений не поступило. 
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I. СЛУШАЛИ: О ПОДГОТОВКЕ К ЛЕТНЕЙ ОЗДОРОВИТЕЛЬНОЙ 
КАМПАНИИ 2014 ГОДА 

 
Докладывала Османкина Т.Н. – директор департамента 
образования Администрации города 
 
Проинформировала о том, что: 
1) организаторами и исполнителями мероприятий  
по организации летней оздоровительной кампании являются 
структурные подразделения Администрации города  
и подведомственные учреждения, а также Управление 
социальной защиты населения по городу Сургуту  
и Сургутскому району; 
2) в 2014 году общий плановый объём финансирования 
летней оздоровительной кампании за счёт бюджетных 
средств (без учёта средств градообразующих предприятий, 
стоимости проезда к местам отдыха и обратно по путёвкам, 
приобретаемым департаментом образования Администрации 
города (далее – департамент) составит 91 253,75 тыс. рублей 
(2012 год – 89 970,37 тыс. рублей, 2013 год – 79 265,46 тыс. 
рублей); 
3) в 2014 году увеличился объём средств, выделенных  
в виде субвенций и субсидий по окружной целевой 
программе «Дети Югры» на 2011 – 2015 годы» и снизился 
объём средств местного бюджета; 
4) в весенний период планируется работа 31 лагеря  
с дневным пребыванием, в летний период – 68 лагерей с 
охватом 5600 детей (2013 год – 65 лагерей с охватом 5460 
детей). Питание будет осуществляться за счёт средств 
субсидий округа и средств местного бюджета в соотношении 
50 % на 50 %. 
Напомнила, что остаётся актуальной проблема приобретения 
путёвок в оздоровительный лагерь «Юный нефтяник» 
(Краснодарский край). 
Проинформировала о том, что:  
1) в летний период запланировано открытие 2 загородных 
лагерей с охватом 630 человек (2013 год – 630 человек); 
2) на организацию отдыха и оздоровление детей  
в загородных профильных лагерях выделено 14,6 млн. 
рублей. 
Отметила, что в связи с принятием Федерального закона  
от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере 
закупок товаров, работ, услуг для обеспечения 
государственных и муниципальных нужд» возникли 
трудности в финансировании загородных профильных 
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лагерей. В настоящее время совместно с правовым 
управлением Администрации города прорабатывается 
вопрос по решению данной проблемы. 
Проинформировала о том, что: 
1) по организации отдыха и оздоровления детей в летний 
период проведён комплекс подготовительных мероприятий; 
2) в марте 2014 года запланировано заседание 
межведомственной комиссии по организации отдыха, 
оздоровления и занятости детей, подростков, молодёжи 
города; 
3) особенностями организации летней оздоровительной 
кампании 2014 года являются: 
а) открытие 2 лагерей с дневным пребыванием на базе  
БУ ХМАО – Югры «Реабилитационный центр для детей  
и подростков с ограниченными возможностями «Добрый 
волшебник» (для детей-инвалидов) и на базе БУ ХМАО – 
Югры «ЦСПСиД «Зазеркалье» (для детей, попавших  
в трудную жизненную ситуацию), лагеря будут работать  
в 3 смены; 
б) открытие лагеря с дневным пребыванием на базе 
МБВ(с)ОУО(с)ОШ № 1 для подростков, имеющих 
затруднения в обучении и девиации в поведении; 
в) во всех лагерях с дневным пребыванием будут 
реализованы тематические программы, посвящённые  
420-летию города Сургута; 
г) на базе МБОУ СОШ № 27 будет открыт тематический 
лагерь с дневным пребываем для подростков (будет 
разрабатываться концепция «Сургут – город 
доброжелательный к детям»), также впервые будут охвачены 
дети из общеобразовательных учреждений, в которых 
планируется проведение ремонтных работ; 
4) прогнозируемыми трудностями при проведении 
кампании остаются: 
а) невозможность использования в полной мере бассейнов 
образовательных учреждений в связи отключением горячего 
водоснабжения в микрорайонах города; 
б) проведение ремонтных работ в общеобразовательных 
учреждениях; 
5) департаментом планируется приобрести 1 183 путёвки 
для выездного отдыха детей и 630 путёвок в загородные 
лагеря (СОЛ «Олимпия», ВСЛ «Барсова гора»). 
Отметила, что: 
1) список очерёдности формируется по дате подачи одним 
из родителей (законным представителем) заявления  
на получение путёвки в оздоровительные учреждения; 
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2) информация о распределении путёвок размещена  
в режиме он-лайн на интернет-сайте Администрации города; 
3) в настоящее время разрабатывается программа, 
позволяющая предоставлять документы на получение 
путёвки в электронном виде; 
4) для детей путёвки предоставляются бесплатно, родители 
оплачивают проезд к месту отдыха и обратно. По ряду 
программ предусмотрена родительская доплата, а также 
оплата стоимости визы на ребёнка (при выезде за пределы 
РФ). 
Обратила внимание на то, что в связи с событиями  
на Украине запланированное в марте 2014 года санаторно-
курортное лечение для детей-инвалидов по путёвкам «Мать 
и дитя» (44 путёвки) в Евпаторию перенесено на ноябрь 
2014 года. Все родители проинформированы.  
В настоящее время востребована только 1 путёвка. 
Проинформировала о том, что: 
1) с 03.02.2014 ведётся приём заявлений от родителей на 
предоставление путёвок на оздоровление детей (подано  
1 411 заявлений); 
2) организованы процедуры для проведения аукционов; 
3) проведены конкурсные торги и определён победитель 
конкурса на оказание услуг по организации санаторно-
курортного лечения детей-инвалидов по путёвкам «Мать  
и дитя»; 
4) департаментом ведётся разъяснительная работа  
с операторами по оплате дороги к месту отдыха и обратно 
(бронирование билетов); 
Отметила, что дополнительное выделение финансовых 
средств из окружного бюджета, как правило, происходит во 
2-м квартале текущего года, что не позволяет приобрести 
путёвки для организации летнего отдыха. Департаментом с 
округом проводится работа в части выделения денежных 
средств в более ранние сроки, что позволило бы приобрести 
большее количество путёвок в летний период. В 2013 году 
на летний период приобретено около 900 путёвок, на осенне-
зимний период – 760 путёвок. 
Высказала пожелание о том, что данное соотношение 
хотелось бы поменять в пользу летнего периода, так как 
летний период является более актуальным. 

 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
  Уточнил, будет ли дополнительное выделение финансовых 

средств из округа. 
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ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
Администрации города 

 
Пояснила, что проводятся конкурсы, по итогам которых 
может складываться экономия. На основании всех 
нормативных документов сразу размещать конкурсы на 
сумму экономии Администрация города не может, 
поскольку должно быть снова принято соответствующее 
решение округом. Кроме того, в июне-июле на осенний и 
зимний периоды, как правило, дополнительно выделяются 
средства (хоть и небольшие). Округом аккумулируются 
средства экономии, дополнительно планируемые к 
выделению средства и направляются новым траншем. 

 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 

 
Поинтересовался, можно ли изначально приобрести большее 
количество путёвок, прописав соответствующие условия 
конкурса (т.е. конкурс выигрывает тот, что предложит 
больше путёвок на определённую сумму денег). В этом 
случае экономии не будет. 

 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
 
  Пояснила, что конкурс закладывается только под 

имеющиеся финансовые ресурсы. 
  Под каждое направление отдыха прописывается техническое 

задание. Если участники конкурса не предлагают  
ни меньшую цену, ни соответствующие условия, купить 
большее число путёвок невозможно. 

  Экономия в основном складывается из средств субсидии  
на организацию питания в лагерях дневного пребывания 
детей. Администрация города всегда просит переместить эти 
средства на субвенцию на приобретение путёвок, поскольку 
не все дети желают на период весенних или осенних каникул 
посещать лагерь дневного пребывания, организуемый  
на базе школы. 

  Экономия от приобретения путёвок по выбранным 
направлениям отдыха небольшая. 

  Конкурс не объявляется на количество путёвок. Объявляется 
сумма, техническое задание, ориентировочная стоимость 
путёвки на 15 дней или 21 день, исходя из норматива, 
определённого округом. Согласно техническому заданию 
заявившийся поставщик услуги может предоставить  
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на обозначенную сумму не 10, а 15 путёвок, например, 
однако таких поставщиков очень мало. Если запланировано 
приобрести 110 путёвок, приобрести 120 путёвок обычно не 
получается. 

 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
  Поинтересовался, чем занимается комиссия по организации 

отдыха, оздоровления и занятости детей, подростков  
и молодёжи города, созданная в Администрации города  
в 2010 году. 

 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
 
  Отметила, что данная комиссия является межведомственной, 

и её работа очень важна. Комиссию возглавляет заместитель 
главы Администрации города Пелевин А.Р. На заседаниях 
комиссии заслушиваются информация о результатах: 
1) проверок лагерей дневного пребывания; 
2) работы различных структур, участвующих в 
организации отдыха, например, осуществляющих подвоз 
детей. В комиссии также принимают участие УМВД России 
по г. Сургуту, Управление Роспотребнадзора по ХМАО – 
Югре. 

  Департамент предварительно выносит свои предложения  
по направлениям отдыха детей на рассмотрение комиссией. 

   
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
  Отметил, что в полномочия комиссии входит утверждение 

плана мероприятий по обеспечению отдыха и оздоровления 
детей. 

  Поинтересовался, может ли Администрация города его 
предоставить. 

 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
 
  Заверила, что план имеется и может быть предоставлен. 
 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета 
 
  Отметил, что вопрос для рассмотрения на заседании 

комитета внесён по предложению Главы города. В связи с 
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этим поинтересовался, чем могут помочь депутаты в данном 
вопросе. 

 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
 
  Сообщила, что помочь необходимо в решении 

нижеследующих задач: 
  1) необходимо активно работать в направлении 

строительства двух загородных профильных 
специализированных лагерей. С каждым годом городу всё 
сложнее организовывать осенние и весенние каникулы для 
детей. Имеется потребность в собственной базе, которая 
позволила бы детям отдыхать цивилизованным образом, а не 
в стенах образовательных организаций. В связи с этим 
строительство загородных лагерей необходимо развивать. 

  2) ещё одним вопросом, требующим взаимодействия с 
окружными депутатами, является организация отдыха детей 
в возрасте 6 – 7 лет. Это очень слабое звено в системе 
организации отдыха. Такие услуги оказывало БУ ХМАО – 
Югры «Центр помощи детям, оставшимся без попечения 
родителей «На Калинке», однако только для окружных 
детей. Данное направление отдыха, включающее 
оздоровление, очень востребовано. 

  3) проблемным вопросом является организация учебно-
тренировочных сборов. На заседании межведомственной 
комиссии по организации отдыха, оздоровления, занятости 
детей, подростков и молодёжи ХМАО – Югры 
Администрация города поднимала вопрос. Были озвучены 
способы решения данной проблемы. Как в любом 
учреждении, в учреждениях спортивного профиля есть 
график занятий, состоящий из 56 недель: около 40 недель 
занятия проводятся внутри спортивной организации, на 
остальное время должны организовываться учебно-
тренировочные сборы. Так как это часть образовательной 
программы по спортивному направлению, её 
финансирование должно быть где-то отражено. 

  Летом 2013 года спортсмены города Сургута имели 
возможность выехать только в числе других детей (18 детей 
вместе с тренером в один лагерь). 

  В зимний период Администрацией города выделялось 
достаточное количество путёвок в детский оздоровительный 
лагерь «Абзаково» (Пермский край). 

  В этом году, когда было выделено 70 млн. рублей на 
организацию отдыха вместо 49 млн. рублей, 4 млн. рублей 
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было сразу определено под детский спортивный лагерь. 
Однако ещё необходимо найти тот лагерь, который готов 
взять на себя ответственность за организацию не просто 
отдыха, а учебно-тренировочных сборов. 

 
ВЫСТУПИЛ: Булих А.И. – депутат Думы города 
   

Поинтересовался: департаменту отказали в предоставлении 
путёвок в оздоровительный лагерь «Юный нефтяник» или 
департамент их не просил. 

 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
 
  Пояснила, что после проверки Контрольно-счётной палаты 

города (далее – КСП) просить средства на данное 
направление желания не возникало. Департамент оказался 
той структурой, которая должна была доказать, почему 
приобретались путёвки именно в оздоровительный лагерь 
«Юный нефтяник», несмотря на колоссальный спрос на 
данное направление. КСП усмотрело коррупциогенный 
фактор в том, что путёвки реализовывались через 
МОУ ДОД ЦП «Дельфин». Однако другого способа 
приобрести путёвки не было. 

  На сегодняшний день стоимость путёвки составляет 65 тыс. 
рублей, город может обеспечить только 27,5 тыс. рублей. 
Кроме того, необходимо учитывать расходы родителей на 
оплату проезда. 

 
ВЫСТУПИЛА: Володина И.И. – Председатель Контрольно-счётной палаты 

города 
 
  Пояснила, что по результатам проверки КСП было отмечено, 

что документы по организации отдыха детей были 
подготовлены департаментом с нарушениями 
законодательства. КСП может только предупредить, 
предсказать возможные риски, все остальные запрещающие 
меры КСП не осуществляет. 

 
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
 
  Сообщила, что департамент вынужден был доказывать 

стоимость одного «детодня» в оздоровительном лагере 
«Юный нефтяник». Оказалось, что на запрос 
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Администрации города в другие оздоровительные центры 
градообразующих предприятий была дана одна информация, 
на запрос КСП была предоставлена другая информация. 

  Согласилась с рядом замечаний по оформлению первичных 
документов. 

  Однако главный вопрос к департаменту заключался в том, 
как он может обосновать то, что путёвки приобретались по 
такой стоимости и именно там. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
  Напомнил, что когда обсуждался проект бюджета города на 

2013 год, КСП указывала, что выделение бюджетных 
средств на эти цели возможно при соблюдении 
определённых норм. Администрация города тогда уверяла, 
что все документы будут приведены в соответствие 
действующему законодательству. Однако из заключения 
КСП становится ясно, что данные действия департаментом 
осуществлены не были. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
  Попросил пояснить, какова степень обеспеченности (в %) 

путёвками детей по отношению к количеству нуждающихся 
(желающих) в них и возможно ли средства в размере 9,7 
млн. рублей направить на организацию отдыха детей-
инвалидов, например. 

   
ВЫСТУПИЛА: Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

Администрации города 
 
  Сообщила, что Администрация города приобретает 1 783 

путёвки, для 5 600 детей организуется отдых в рамках 
лагерей с дневным пребыванием. По отношению к общему 
числу детей 6 – 17 лет, которых примерно 40 тыс. человек, 
охват детским оздоровительным отдыхом небольшой. 
Однако пока отсутствует информация о путёвках  
от градообразующих предприятий, а также информация  
о детях, чей отдых родители организуют самостоятельно.  

  Как правило, путёвками обеспечиваются практически все 
заявители. 

  Сообщила, что для детей-инвалидов приобретено достаточно 
путёвок. 

  Существуют окружные нормативы, согласно которым не 
выделяется особая группа детей, нуждающихся  
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в первоочередном получении путёвки. Есть понятие 
очерёдности, и даже дети-инвалиды формируются в общую 
очередь.  

 
ВЫСТУПИЛА: Хорёва Е.М. – начальник отдела организации каникулярного 

отдыха департамента образования Администрации города 
 
  Сообщила, что в прошлом году было принято около 3 700 

заявлений. Около 500 заявителей отказались, остальные 
были обеспечены путёвками. То есть все заявившиеся, 
которые не отказались до момента наступления права 
получения путёвки, были удовлетворены (100 %). 

 
В обсуждении вопросов о приобретении путёвок для отдыха 
за границей и проблемах, связанных с политической 
ситуацией на Украине, возможных санкциях в отношении 
России со стороны других государств в части запрета въезда 
на их территорию для граждан России приняли участие 
Бондаренко С.А., Пахотин Д.С., Османкина Т.Н. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
  Попросил предоставить информацию об уровне 

обеспеченности (в %) путёвками детей по отношению  
к количеству нуждающихся в них. 

 
ВЫСТУПИЛА: Хорёва Е.М. – начальник отдела организации каникулярного 

отдыха департамента образования Администрации города 
 

Пояснила, что в ноябре 2013 года департаментом была 
предоставлена информация об итогах летней 
оздоровительной кампании 2013 года, в том числе об уровне 
обеспеченности путёвками (в %), данный вопрос обсуждался 
на заседании профильного комитета в ноябре 2013 года. 
Заверила, что такая же информация будет предоставлена  
по итогам летней оздоровительной кампании 2014 года. 

 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу. 
  2. Администрации города предоставить план работы 

городской межведомственной комиссии по организации 
отдыха, оздоровления и занятости детей, подростков и 
молодёжи города на 2014 год. 
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  3. Осенью 2014 года рассмотреть вопрос об итогах летней 
оздоровительной кампании, сравнить с планом, сделать 
вывод об успешности/неуспешности его реализации. 

 
ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

 
(заместитель Председателя Думы города, член комитета 
Сазонов О.А. покинул зал заседаний Думы города) 

 
                 (принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу  

«О подготовке к летней оздоровительной кампании 2014 
года». 

  2. Администрации города предоставить план работы 
городской межведомственной комиссии по организации 
отдыха, оздоровления и занятости детей, подростков и 
молодёжи города на 2014 год. 

  3. Осенью 2014 года рассмотреть вопрос об итогах летней 
оздоровительной кампании, сравнить с планом, сделать 
вывод об успешности/неуспешности его реализации. 

 
II. СЛУШАЛИ: О МЕРОПРИЯТИЯХ ПО ОРГАНИЗАЦИИ УЧЕБНО-

ТРЕНИРОВОЧНЫХ СБОРОВ В ЛЕТНИЙ ПЕРИОД ДЛЯ 
ДЕТЕЙ-СПОРТСМЕНОВ 

 
Докладывал Третяк С.И. – председатель комитета по 
физической культуре и спорту департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта Администрации города 

 
Проинформировал о том, что: 
1) учреждения спорта организуют работу с обучающимися 
в течение календарного года в соответствии с программами 
по видам спорта; 
2) тренировочный план рассчитан на 52 недели (46 недель – 
учебно-тренировочные занятия непосредственно в условиях 
спортивной школы, 6 недель – в условиях оздоровительного 
лагеря спортивного профиля); 
3) в 2013 году для организации летних тренировочных 
сборов было задействовано 10 учреждений физкультурно-
спортивной направленности, подведомственных 
департаменту молодёжной политики и спорта 
Администрации города, департаменту образования 
Администрации города – 1 учреждение, а также  
ЧУ ДОД СДЮСШОР «Нефтяник»; 
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4) услуги по организации лагерей с дневным пребыванием 
предоставляются детям в возрасте от 6 до 17 лет 
включительно; 
5) деятельность лагерей организуется в 5, 6-дневном 
режиме, с 09 до 15 часов; 
6) основным поставщиком услуги по организации питания 
является СГМУП «Комбинат школьного питания»; 
7) финансирование деятельности лагерей с дневным 
пребыванием осуществляется из трёх источников: 
а) бюджет округа; 
б) бюджет города; 
в) средства родителей; 
8) работа загородного СОЛ «Олимпия» организуется  
в 2 смены по 110 человек из числа воспитанников городских 
спортивных учреждений. В лагере предусмотрено 
пятиразовое питание. Финансирование деятельности лагеря 
осуществляется из двух источников: 
а) бюджет округа; 
б) средства родителей; 
9) ежегодно воспитанники городских спортивных 
учреждений выезжают в период летних каникул на 
тренировочные сборы в спортивно-оздоровительные лагеря 
круглогодичного действия и санатории, находящиеся в 
благоприятных районах России и зарубежья; 
10)  с воспитанниками выезжает квалифицированный 
тренерско-педагогический состав, который осуществляет 
проведение тренировочных сборов на территории лагеря; 
11) в 2013 году выезды в летний период в климатические 
благоприятные регионы России по путёвкам 
уполномоченного органа (департамента образования 
Администрации города) по спортивному направлению  
не осуществлялись, выезд осуществлялся за счёт средств 
иных источников (спонсоры, депутатский фонд, средства 
родителей, путёвки выделялись Департаментом физической 
культуры и спорта ХМАО – Югры); 
12) в осенне-зимний период организуются тренировочные 
сборы на территории муниципалитета и за его пределами. 
Выразил надежду на то, что плановый показатель 2014 года 
по количеству предоставленных путёвок будет увеличен и 
достигнет уровня 2013 года (за счёт иных источников 
финансирования). 
Поблагодарил департамент образования Администрации 
города за помощь в решении данной проблемы в 2014 году 
(увеличение денежных средств).  
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Отметил, что сложности в организации учебно-
тренировочных сборов: 
1) существуют не только на территории города, но и у 
других муниципалитетов; 
2) заключаются в организации выезда тренеров со своими 
воспитанниками, так как не каждый лагерь или санаторий 
соглашается с таким условием. Кроме того, в лагере должна 
быть необходимая спортивная база. В настоящее время 
данный вопрос прорабатывается по Краснодарскому краю. 
Выразил надежду на то, что конкурс состоится, и учебно-
тренировочный процесс будет организован.  
Отметил, что для организации учебно-тренировочных 
сборов активно используется база СОЛ «Олимпия». 
Проинформировал о том, что комитетом по физической 
культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города (далее – комитет) 
вопрос об организации учебно-тренировочных сборов 
неоднократно инициировался на заседании коллегии 
Департамента физической культуры и спорта  
ХМАО – Югры: более благоприятно было бы разделение 
спортивного направления и организации других 
направлений летней оздоровительной кампании, но это 
противоречит действующему законодательству. По запросу 
округа комитетом направлены все расчёты по потребности в 
проведении учебно-тренировочных сборов для учащихся 
спортивных школ города, но выделенные средства остались 
в том же объёме (40 путёвок – один из самых высоких 
показателей по округу). Кроме того, в 2014 году 
планировалось выделение денежных средств на организацию 
учебно-тренировочных сборов и приобретение спортивного 
инвентаря для спортивных школ в размере 4 млн. 800 тыс. 
рублей. По устной информации, полученной 11.03.2014, 
выделение данных средств в настоящее время стоит под 
вопросом. 
Заверил, что комитет снова будет инициировать в округе 
рассмотрение вопроса о выделении дополнительных средств 
на организацию учебно-тренировочного процесса. 
Проинформировал о том, что на сегодняшний день в 2014 
году планируется предоставление путёвок: 
1) на выездные тренировочные сборы – 180; 
2) в СОЛ «Олимпия» – 220; 
3) в лагеря с дневным пребывание – 936. 

 
ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель Думы города 
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Напомнил, что при рассмотрении итогов летней 
оздоровительной кампании 2013 года в первую очередь речь 
шла именно об организации серьёзной спортивной работы.  

 
ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 
 

Выразил сожаление о том, что ситуация по данному 
направлению по-прежнему остаётся «провальной», а в 2014 
году ещё усугубилась. 
Отметил, что в настоящее время основные денежные 
средства расходуются на загородные лагеря и лагеря 
дневного пребывания. 
Выразил непонимание, почему основное количество путёвок 
для организации учебно-тренировочных сборов 
осуществляется за счёт средств округа, а муниципалитет 
никак не может повлиять на улучшение сложившейся 
ситуации. 
Попросил пояснить, проводилась ли комитетом какая-либо 
работа в данном направлении. 

 
ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 

 
Подтвердил, что в 2013 году произошёл спад по данному 
направлению, но на сегодняшний день уже 132 спортсмена 
получили возможность выезда (группы по видам спорта). 
Отметил, что в настоящее время с депутатами Тюменской 
областной Думы, депутатами Думы ХМАО – Югры 
продолжается работа по выделению дополнительных 
средств для организации учебно-тренировочных сборов и 
положительные результаты уже есть. Кроме того, 
проводится работа по поиску спонсоров.  
Выразил надежду на то, что запланированные средства из 
бюджета округа будут выделены (4 млн. 800 тыс. рублей), 
что позволит увеличить число спортсменов, которым будут 
предоставлены путёвки.  
Подчеркнул, что в округ комитетом предоставляется вся 
необходимая информация о потребностях города по летней 
программе, но округ предоставляет средства в рамках 
доведённых лимитов. 
Отметил, что им, как членом коллегии Департамента 
физической культуры и спорта ХМАО – Югры, ставился 
вопрос о целесообразности распределения путёвок по 
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муниципалитетам и необходимости организовывать выезды 
сборных команд по видам спорта. 

 
ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 
 

Попросил дать пояснения о денежных средствах в размере 
19 млн. рублей на 2015 год, которые необходимы для 
организации тренировочных сборов. 

 
ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 

 
Пояснил, что данные денежные средства рассчитаны на 
организацию тренировочных сборов 450 спортсменам. 
Выразил понимание, что их выделение является 
обременительным для бюджета города, но сумма может 
уменьшиться. 
Заверил, что будет добиваться, чтобы в округе были 
пересмотрены позиции по предоставлению средств для 
организации учебно-тренировочных сборов. 
Выразил мнение, что 2014 год пройдёт с положительной 
динамикой. 
Отметил, что: 
1) организация дневных площадок в осенний период 
(каникулярный период – 7 дней) является нерентабельной, 
так как нарушается тренировочный процесс; 
2) плановый показатель на проведение выездной 
программы может быть увеличен за счёт экономии средств 
от организации проведения аукционов. 
Обратил внимание на то, что в предыдущие годы выезд 
спортсменов осуществлялся через фонды социального 
страхования и их число было гораздо больше (400 – 500 
человек). 

 
ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 
 

Отметил, что уже в 2013 году ситуация по организации 
выездных тренировочных сборов по сравнению с 2012 годом 
ухудшилась. 

 
ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 
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Пояснил, что ситуация усугубляется тем, что кроме 
сокращения финансирования, путёвки для спортсменов 
предоставляются на общих основаниях. 

 
ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 

 
Попросил пояснить, определены ли места, куда будут 
выезжать спортсмены, которые уже получили возможность  
выезда (132 человека). 
Отметил, что существуют традиционные места проведения 
выездных тренировочных сборов.  

 
ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 

культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 

 
Пояснил, что в департамент образования Администации 
города направлено техническое задание с указанием всех 
необходимых условий для проведения учебно-
тренировочных сборов (Краснодарский край) с учётом 
выезда тренерско-педагогического состава. 
Отметил, что в 2013 году был организован выезд 40 человек 
в СОЛ «Искра» (Краснодарский край), который имеет всю 
необходимую базу. Но в настоящее время лагерь поменял 
направленность и участие в аукционах не принимает. В 
связи с этим комитетом проводится работа с другими 
спортивными базами. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

Напомнил, что на заседании координационного совета 
заместитель главы Администрации города Пелевин А.Р. 
обещал вопрос организации учебно-тренировочных сборов 
взять на контроль и посодействовать в решении данной 
проблемы, но в 2014 году ситуация не улучшилась. 
Попросил предоставить переписку между комитетом и 
Департаментом физической культуры и спорта ХМАО – 
Югры о предоставлении субсидий для организации учебно-
тренировочных сборов (обращения в округ, ответы из 
округа). 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: После предоставления переписки обратиться к депутатам 

Тюменской областной Думы и депутатам Думы  
ХМАО – Югры с просьбой взять на контроль данное 
социальное направление. 
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ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 
культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 

 
Заверил, что переписка будет предоставлена. 
Отметил, что ситуация в 2014 году всё-таки улучшилась, так 
как средства в размере 4 млн. 800 тыс. рублей округом 
планируется выделить. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Направить письмо Председателю Думы ХМАО – Югры 

Хохрякову Б.С. с просьбой включить в повестку дня 
очередного заседания Координационного совета 
представительных органов самоуправления муниципальных 
образований ХМАО – Югры и Думы ХМАО – Югры пятого 
созыва вопрос об организации выездных учебно-
тренировочных сборов для обсуждения имеющихся 
проблем, возможных путей их решения (например, 
определить уполномоченный орган по организации 
мероприятий). 
 

ВЫСТУПИЛ: Третяк С.И. – председатель комитета по физической 
культуре и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта Администрации города 
 
Выразил мнение о том, что предложения по работе в данном 
направлении возможно предоставить после досконального 
изучения опыта других муниципалитетов. 
Отметил, что в настоящее время подготовлены нормативные 
документы, в которых указано, что с 2015 года в спортивных 
школах вводится предпрофессиональная подготовка в 
зависимости от статуса учреждения (школа олимпийского 
резерва, школа оздоровительного характера). 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Совместно с депутатом Думы города Макеевым С.Ф. 
проанализировать опыт других муниципалитетов. 
2. Информацию и предложения предоставить в Думу города 
после проведения анализа. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель Думы города 
 
Выразил мнение о том, что путёвки для проведения учебно-
тренировочных сборов не должны предоставляться на общих 
основаниях: для данного направления должна быть 
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предусмотрена отдельная статья расходов (бюджет города 
или бюджет округа). 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Провести голосование по предложениям: 
1) принять информацию к сведению; 
2) обратиться к депутатам Тюменской областной Думы  
и депутатам Думы ХМАО – Югры с просьбой взять  
на контроль вопрос об организации учебно-тренировочных 
сборов; 
3) направить на имя Председателя Думы ХМАО – Югры 
письмо с просьбой включить в повестку дня очередного 
заседания Координационного совета представительных 
органов самоуправления муниципальных образований 
ХМАО – Югры и Думы ХМАО – Югры пятого созыва 
вопрос об организации выездных учебно-тренировочных 
сборов. 
4) Администрации города: 
а) в течение 7 дней предоставить переписку  
с Департаментом физической культуры и спорта  
ХМАО – Югры о выделении субсидий на организацию и 
проведение выездных тренировочных сборов для 
воспитанников учреждений спорта; 
б) в течение 14 дней проанализировать опыт других 
муниципалитетов округа, информацию предоставить в Думу 
города. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
 
                 (принимается) 
 
РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу  

«О мероприятиях по организации учебно-тренировочных 
сборов в летний период для детей-спортсменов». 
2. Обратиться к депутатам Тюменской областной Думы  
и депутатам Думы ХМАО – Югры с просьбой взять  
на контроль вопрос об организации учебно-тренировочных 
сборов. 
3. Направить на имя Председателя Думы ХМАО – Югры 
письмо с просьбой включить в повестку дня очередного 
заседания Координационного совета представительных 
органов самоуправления муниципальных образований 
ХМАО – Югры и Думы ХМАО – Югры пятого созыва 
вопрос об организации выездных учебно-тренировочных 
сборов. 
4.  Администрации города: 
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1) в течение 7 дней предоставить переписку  
с Департаментом физической культуры и спорта ХМАО – 
Югры о выделении субсидий на организацию и проведение 
выездных тренировочных сборов для воспитанников 
учреждений спорта; 
2) в течение 14 дней проанализировать опыт других 
муниципалитетов округа, информацию предоставить в Думу 
города. 
 

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 26.12.2013 № 453-V ДГ  
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ В ВИДЕ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ СУБСИДИЙ 
НА СТРОИТЕЛЬСТВО ИЛИ ПРИОБРЕТЕНИЕ ЖИЛЬЯ 
ОТДЕЛЬНЫМ КАТЕГОРИЯМ ГРАЖДАН, 
ПРОЖИВАЮЩИХ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА,  
НА 2014 – 2018 ГОДЫ» 

 
  Докладывала Шевченко А.Ю. – начальник управления учёта 

и распределения жилья Администрации города  
 
Проинформировала о том, что: 
1) решением решение Думы города от 26.12.2013  
№ 453-V ДГ «О дополнительных мерах социальной 
поддержки в виде предоставления субсидий на 
строительство или приобретение жилья отдельным 
категориям граждан, проживающих на территории города, 
на 2014 – 2018 годы» определены категории граждан, 
пользующихся правом на предоставление субсидий, и в 
частности сохранено право на получение субсидии за 
гражданами, вставшими на учёт по месту жительства  
до 01.01.2010, однако приём заявлений осуществлялся в 2010 
– 2013 годах (принято 530 семей), указанные семьи не 
учтены в перечне категорий. Изменение в решение Думы 
города вносится с целью защиты жилищных прав граждан, 
принятых до вступления в силу решения Думы города  
от 26.12.2013 № 453-V ДГ; 
2) настоящий проект решения согласован аппаратом Думы 
города с замечаниями, с которыми Администрация города 
согласилась; 
3) на проект решения получено заключение КСП. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель Думы города 
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Проинформировал о том, что Администрацией города к 
проекту решения подготовлена таблица поправок. 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 29-м заседании принять 
проект решения с учётом согласованных поправок. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 29-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменения в решение Думы 
города от 26.12.2013 № 453-V ДГ «О дополнительных мерах 
социальной поддержки в виде предоставления субсидий на 
строительство или приобретение жилья отдельным 
категориям граждан, проживающих на территории города, 
на 2014 – 2018 годы» с учётом согласованных поправок. 
 

IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 31.05.2011 № 46-V ДГ «О ДЕЛЕГИРОВАНИИ 
ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ГОРОДА ДЛЯ УЧАСТИЯ  
В ДЕЯТЕЛЬНОСТИ КОМИССИЙ, ГРУПП, СОВЕТОВ  
И ДРУГИХ СОВЕЩАТЕЛЬНЫХ ОРГАНОВ» 

 
Докладывал Скоробогатов Э.Е. – председатель комитета  
 
Проинформировал о том, что: 
1) в Думу города поступило письмо Главы города с просьбой 
делегировать депутатов Думы города для участия в работе 
Координационного совета по вопросам создания условий 
для развития туризма. Проектом решения предлагается 
делегировать депутатов Думы города Рябова С.В. и  
Слепова М.Н.; 
2) Администрацией города объявлен конкурс проектных 
предложений по комплексному освоению территории 
общего пользования с рекреационной зоной в микрорайоне 
13 А на пересечении улицы Островского и проспекта Мира. 
Глава города обратился с просьбой делегировать депутатов 
Думы города для включения в состав конкурсной комиссии 
по определению лучшего архитектурного проекта-
концепции. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Делегировать для участия в конкурсной комиссии депутатов 

Думы города Макеева С.Ф., Булиха А.И., Яроша И.В.  
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ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
Выразил мнение о том, что «отстоять социальную 
направленность» данного микрорайона удастся, если в 
работе комиссии примут участие все депутаты Думы города. 
 

ВЫСТУПИЛ: Макеев С.Ф. – депутат Думы города 
 
Отметил, что депутатам Думы города для продуктивной 
работы в составе комиссии необходимо выработать единую 
точку зрения и её отстаивать.  

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
Напомнил, что пожелание жителей города – разместить в 
данном микрорайоне сквер. 
Попросил пояснить, когда запланировано проведение 
общественного обсуждения данного вопроса. 
 

ВЫСТУПИЛА: Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы города аппарата 
Думы города 
 
Проинформировала о том, что общественное обсуждение на 
публичных слушаниях с участием жителей, привлечением 
общественности, депутатов Думы города и подведение 
итогов конкурса планируется провести в период с 07.04.2014 
по 11.04.2014. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
Отметил, что: 
1) для выработки объективного мнения о вариантах 
застройки данного микрорайона необходимо, чтобы 
депутаты отработали этот вопрос с ТОС; 
2) в конкурсной документации не прописаны возможные  
риски (после того, как конкурс будет выигран, застройщик 
может отклониться от первоначального проекта). 
Попросил пояснить, согласен ли депутат Думы города  
Рябов С.В. принять участие в работе комиссии. 
 
Депутат Думы города Рябов C.В. согласился принять 
участие в работе конкурсной комиссии. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель Думы города 
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ПРЕДЛОЖИЛ: Рекомендовать Думе города на 29-м заседании принять 
проект решения в представленной редакции с учётом 
поправок, делегировать: 
1) в состав координационного совета депутатов Думы города 
Слепова М.Н., Рябова С.В.; 
2) в состав конкурсной комиссии депутатов Думы города  
Макеева С.Ф., Булиха А.И., Яроша И.В., Рябова С.В.). 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 29-м заседании принять 

проект решения «О внесении изменения в решение Думы 
города от 31.05.2011 № 46-V ДГ «О делегировании 
депутатов Думы города для участия в деятельности 
комиссий, групп, советов и других совещательных органов» 
с учётом поправок. 
 

V. СЛУШАЛИ: О КАНДИДАТУРАХ ОТ ДЕПУТАТСКОГО КОРПУСА 
ДЛЯ ДЕЛЕГИРОВАНИЯ В СОСТАВ ЭКСПЕРТНОГО 
СОВЕТА ПО ПОДДЕРЖКЕ СОЦИАЛЬНО 
ОРИЕНТИРОВАННЫХ НЕКОММЕРЧЕСКИХ 
ОРГАНИЗАЦИЙ ПРИ ГЛАВЕ ГОРОДА 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
Проинформировал о том, что в состав экспертного совета по 
поддержке социально ориентированных некоммерческих 
организаций при Главе города Рябчиков В.Н. входит как 
руководитель общественного объединения «Поиск». 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Свою кандидатуру для участия в составе экспертного совета 
от депутатского корпуса. 
 
Возражений не поступило. 
 

ВЫСТУПИЛ: Скоробогатов Э.Е. – председатель Думы города 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Аппарату Думы города подготовить поправку в проект 
решения Думы города: включить в состав экспертного 
совета по поддержке социально ориентированных 
некоммерческих организаций при Главе города депутата 
Думы города Бондаренко С.А. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 
(принимается) 

 
РЕШИЛИ: Аппарату Думы города подготовить поправку в проект 

решения «О внесении изменения в решение Думы города  
от 31.05.2011 № 46-V ДГ «О делегировании депутатов Думы 
города для участия в деятельности комиссий, групп, советов 
и других совещательных органов». 
 

 
Председатель комитета        

 

 
           Э.Е. Скоробогатов 

 
                               
Секретарь, 
начальник службы по  
подготовке и оформлению документов                                         Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ткачева Ю.С. 
Матвеева И.Г. 
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Список  
присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города 

 по социальной политике 13.03.2014  
 
От Администрации города:  
1.  Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
2.  Иванова О.Ю. – заместитель директора департамента 

образования 
3.  Подколзина С.Г. – и.о. директора департамента культуры, 

молодёжной политики и спорта 
4.  Харёва Е.М. – начальник отдела организации каникулярного 

отдыха департамента образования 
5.  Третяк С.И. – председатель комитета по физической культуре 

и спорту департамента культуры, молодёжной 
политики и спорта 

6.  Юсупова Н.В. – председатель комитета по опеке и 
попечительству 

7.  Шевченко А.Ю. – начальник управления учёта и распределения 
жилья 

8.  Шмидт А.В. – заместитель начальника управления учёта и 
распределения жилья 

9.  Ускова В.В. – начальник службы помощников  
От Контрольно-счётной палаты города Сургута: 
10.  Володина И.И. – Председатель 
От прокуратуры города:  
11.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора 
От помощников депутатов Думы ХМАО – Югры, Тюменской областной Думы:  
12.  Сенин А.В. – помощник депутата Тюменской областной 

Думы Сысоева В.В. 
От помощников депутатов Думы города: 
13.  Кошелева Л.Н. – помощник Председателя Думы города 

Бондаренко С.А. 
От аппарата Думы города: 
14.  Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата 
15.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
16.  Лапина А.А. – помощник Председателя Думы города 
17.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

18.  Самаркина Н.Б. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

19.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке и 
оформлению документов 
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20.  Ткачева Ю.С. – специалист I категории службы по подготовке и 
оформлению документов 

21.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 
обеспечения деятельности Думы города 

22.  Савинкова Ю.С. – главный специалист отдела организационного 
обеспечения деятельности Думы города 

От СМИ:  
23.  Давыдова Д.О. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
24.  Коликов С.А. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
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